



あけましておめでとうございます

楽習館子育てひろば利用者の皆さん

新年のあいさつ

明けましておめでとうございます。
旧年中は、市政の推進に対しまして、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。
本年も、市民生活、地域経済を守るため、引き続き、新型コロナ対策を最優先に取り組んでまいります。
また、(仮称)外環八潮スマートインターチェンジの新規事業化が決定したことにより、本市を含めた周辺地域の交通利便性の向上による地域産業の活性化や救急医療体制の強化などさまざまな整備効果が期待されます。早期開通を目指し、関係機関と連携して、全力で事業推進に取り組んでまいります。
今後も、新型コロナ対策をはじめ、子育て支援や各種事業を計画的に展開し、「住みやすさナンバー1のまち 八潮」を目指し、市政運営に邁進してまいりますので、皆様のより一層のご支援ご協力をお願いいたします。
結びに、新型コロナウイルス感染症の早期終息を願うとともに、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げまして、新年のあいさつとさせていただきます。



八潮市長
大山 忍

明けましておめでとうございます。
旧年中は、本市議会に対しまして、各段のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
さて、新型コロナウイルス感染症の終息が見通せず社会経済活動が停滞する中、市内事業者や市民の皆様におかれましてはさまざまな面で大きな影響を受けていると思います。二元代表制の一翼を担う市議会としては、皆様の声を真摯に伺いながら、市が実施する新型コロナ対策が効果を発揮するよう今後も協力してまいります。
また、コロナ禍においてICTの活用が進む昨今、市民に分かりやすく信頼される議会を目指し、議会の情報発信や議会改革のための取り組みを推進するとともに、社会情勢の変化に柔軟に対応できる議会となるよう議員一同気持ちを新たにに取り組んでまいります。
結びにあたり、本年も格別のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。



八潮市議会議員
寺原 一行

広報やしおに掲載したイベントなどについては、中止・変更になる場合があります。詳しくは、市ホームページをご覧ください。